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Apuesta por la seguridad
Durante la reunión informal de 
Ministros de Justicia y Asuntos de 
Interior se trataron diversos temas 
relacionados con la necesidad de 
establecer una estrategia de seguridad 
interior para los países miembros de la 
Unión Europea. ,4 este grupo de 
trabajo, encabezado por el ministro 
Rubalcaba, se unió la secretaria de 
Seguridad Nacional de Estados Unidos, 
Janet Napolitano. Fruto del encuentro 
fue la firma de una resolución bilateral 
conjunta que incluye compromisos de 
intercambio de infromación y el uso de 
tecnologías avanzadas para mejorar la 
detección precoz de terroristas y de 
explosivos en los aeropuertos y 
adelantarse a la amenaza permanente 
de Al Qaeda.
Napolitano advirtió que este grupo 
terrorista "dedica sus mejores 
cerebros " a intentar burlar los sistemas 
de seguridad", por lo que el mundo 
occidental "debe estar a la altura" de 
esta amenaza.
Uno de los temas que más interesó a 
la prensa fue el de los escáneres 
coroporales en los aeropuertos, una 
firme apuesta de los norteamericanos, 
a la que se muestran más reacios los 
europeos por temas de privacidad. No 
obstante, Rubalcaba insistió en que 
este asunto es una cuestión para

debatir en la comisión de Transportes. 
Lo que sí quedó claro es la necesidad 
de elaborar la lista de pasajeros 
europeoa, que ya se intercambian 
Europa y Estados Unidos para los 
vuelos entre uno y otro lado del 
Atlántico.
Por su parte, los ministros de Justicia 
de la UE, con el español Caamaño a la 
cabeza, informaron que han empezado 
a trabajar para conseguir compatibilizar 
las legislaciones de los distintos 
Estados miembros relativas a divorcios, 
separaciones y sucesiones, además de 
analizar la orden europea de protección 
para víctimas propuesta por la 
presidencia española.
También se habló de Haití y de la rápida 
resolución de las adopciones 
tramitadas con anterioridad a la 
catástrofe, con el fin de que los niños 
lleguen a Europa cuanto antes.
Pero no todos se mostraron contentos 
con la cumbre. De hecho, la portavoz 
de Justicia del grupo popular en las 
Cortes de Castilla-La Mancha, Natalia 
Tutor, ha preguntado por el coste de 
esta reunión en un momento de crisis 
como el actual y en una comunidad 
como la nuestra, "donde la ratio de 
jueces por habitante" es la menor de 
España. El PP ha preguntado también 
por la utilidad de la Cumbre.

esta Cumbre, eso sí informal porque no 
se podían tomar decisiones, fueron las 
impresionantes medidas de seguridad 
que convirtieron Toledo y sus 
alrededores en un auténtico búnker. 
No en vano, se había establecido la 
medida 2 de alerta por terrorismo. 
Toledo estaba sitiado y controlado por 
tierra, aire y subsuelo.
Más de mil efectivos de las fuerzas de 
seguridad se emplearon a fondo en 
‘barrer’ la ciudad. Hubo trece unidades 
de intervención policial que, según los 
expertos, son quienes en estos casos se 
encargan de disuadir a los posibles 
delincuentes y terroristas, mediante 
continuos y aleatorios controles. 
Además, había equipos de expertos 
artificieros, además de Geos apostados 
en los tejados del hotel Beatriz. Estos 
especialistas son capaces de acertar en 
el disparo de una moneda a un 
kilómetro de distancia. Su cometido 
era evitar la presencia de 
francotiradores. Perros, caballos con 
policías en los montes cercanos y 
muchas ametralladoras y armas 
sofisticadas facilitaban el refuerzo.
Las amenazas que más se temían en esta 
cumbre eran no sólo el terrorismo 
internacional, representado por Al 
Qaeda, y el nacional (ETA), sino la 
actuación de grupos antisistema, que 
podían suponer otro grave 
inconveniente para este encuentro.
No obstante, la seguridad funcionó a la 
perfección. Al igual que la 
infraestructura organizada por los 
hosteleros toledanos. Desde marzo del
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